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Edilizia, si punta
sull’ecocompatibile

BISCEGLIE UN PROGETTO È STATO PRESENTATO NELL’AMBITO DEL «PREMIO APULIA 2011»�

Ed intanto entra nella fase
attuativa il progetto di

riqualificazione del quartiere
Seminario

Previsto l’avvio dei lavori per la
rotatoria fra via Vittorio Veneto
e via Cadorna e la costruzione

di una scuola materna
LUCA DE CEGLIA

l BISCEGLIE . Il Comune, accogliendo
l’esortazione dell’assessore regionale alla
qualità del territorio, Angela Barbanente,
a partecipare al concorso di architettura
“Premio Apulia 2011”indetto dalla Regione,
si è candidato presentando un progetto in-
novativo in ambito di edilizia sostenibile ed
ecocompatibile, realizzato nel territorio da
parte di giovani professionisti e da privati.
Il progetto selezionato dalla Ripartizione
tecnica comunale, proposto al concorso dal-
la giunta municipale, è denominato Eco-
plus ed è stato realizzato dalla ditta “Pe d o n e
Working srl” su progetto dello Studio Pe-

done, anticipando di fatto di cinque anni i
requisiti di sostenibilità ed biocompatibi-
lità introdotti dal protocollo Itaca.

«La partecipazione a tale concorso di ar-
chitettura, che non comporta costi ed oneri,
rappresenta una vetrina di eccellenze in
ambito architettonico ed ingegneristico,
permettendo al pubblico di settore di co-
noscere realtà che altrimenti, come spesso
accade, rimarrebbero nell’ombra, a favore
dei soliti grandi nomi nazionali ed esteri -
ha motivato la giunta nella relativa delibera
- per cui è volontà dell’amministrazione
comunale promuovere in maniera tangi-
bile il proprio territorio, anche attraverso la
presentazione di realtà territoriali che rap-

presentano, seppur misconosciute, punte di
eccellenza a livello nazionale».

Intanto, avendo superato i diversi con-
tenziosi impugnati dinnanzi al Tar ed al
Consiglio di Stato ed essendo state concluse
tutte le operazioni preliminari con la sot-
toscrizione dei relativi accordi tra a Re-
gione e il Comune, saranno a breve avviati i
lavori pubblici previsti dal Programma in-
tegrato di riqualificazione delle periferie
nel quartiere “Seminario”. In particolare si
procederà ad interventi per la riduzione
delle barriere architettoniche in via Ter-
lizzi, via San Martino, via Caprioli, largo
Bartali, alla sistemazione del verde pub-
blico in Largo Fausto Coppi e alla realiz-

zazione del campo polivalente in largo Bar-
tali. L’importo previsto è di 214 mila euro.
Imminente è anche l’avvio dei lavori per la
realizzazione della rotatoria fra via Vittorio
Veneto e via Cadorna e la costruzione di
una scuola materna in via Cadorna.

«Entra così nella fase realizzativa il gran-
de programma di riqualificazione di un’am -
pia zona della città grazie al quale saranno
potenziati i servizi ai cittadini residenti,
saranno armonizzate e raccordate meglio
diverse aree urbane e migliorata la viabilità
veicolare - dice il sindaco Spina - nel com-
plesso tali interventi mirano ad elevare la
qualità della vita nel quartiere e ad eli-
minare le sacche di degrado strutturale».

MINERVINO CRESCE LA PREOCCUPAZIONE PER I TAGLI ALLE CORSE�

«Barletta-Spinazzola»
sulla ferrovia
le proposte dei pendolari

ROSALBA MATARRESE

l M I N E R V I N O. R i fl e t t o r i
puntati ancora una volta sulla
linea Barletta-Spinazzola, sui
tagli delle corse su rotaia e sui
disagi. Alcuni cittadini e pen-
dolari si sono rivolti al «Pronto
Gazzetta» per dire la loro su
quanto sta accadendo.
«La riduzione delle corse su ro-
taia della Barletta-Spinazzola –
spiegano i pendolari – ha pe-
nalizzato notevolmente i nostri
spostamenti e condiziona for-
temente i nostri orari per rag-
giungere il posto di lavoro. Di
conseguenza è in aumento il fe-
nomeno dei pendolari che con
mezzi ed auto propri, dividendo
le spese di benzina o gasolio,
raggiungono il posto di lavoro.
Alcuni partono da Minervino,
si fermano alla stazione di Bar-
letta, raggiunta con la propria

auto, di qui prendono il treno
per usufruire di più corse e più
collegamenti e proseguono per
Bari o Foggia. Altri pendolari
dividendo le spese, in quattro o
cinque, effettuano con mezzi
propri tragitti più lunghi, sino
cioè a Bari o a Foggia».

Di conseguenza la diminu-
zione dei pendolari potrebbe es-
sere dipesa dal fatto che i cit-
tadini optano per mezzi diversi
dal treno dopo le riduzioni delle
corse su rotaia. Da quel che si è
appreso su altre tratte c’è pure
il fenomeno del noleggio di
mezzi privati che trasportano
lavoratori e pendolari che han-
no gli stessi orari di lavoro. Il
perché è presto detto. In questo
modo si dividono le spese e si
arriva puntuali sul luogo di la-
voro. C’è naturalmente il con-
traccolpo: aumenta l’inquina -
mento e si congestionano le

strade statali e provinciali. Ma
tant’è. L’importante è ottimiz-
zare i costi effettuando tagli agli
sprechi: la filosofia delle isti-
tuzioni e delle aziende dei no-
stri tempi. Di crisi. E dunque
sono ancora attuali le nostre do-
mande: «Sarà pure che la linea
ferroviaria Barletta-Spinazzola
serve mediamente trentadue
persone, ma queste trentadue
persone avranno pure il diritto

di prendere il treno. E ancora: è
vero che siamo in tempi di crisi
e che la parola d’ordine è ot-
timizzare i costi ed evitare spre-
chi, ma non sarà cioè che a furia
di tagliare e di depotenziare i
cittadini sono demotivati ad
utilizzare un servizio? Infine
saranno pure assicurati i col-
legamenti e le coincidenze con
il doppio servizio del treno e del
bus, ma i pendolari rivogliono

le corse su rotaia e non i bus,
sarà possibile? I pendolari
avanzano pure proposte. «Le
Ferrovie del Nordbarese stan-
no investendo rafforzando i col-
legamenti la Corato-Barletta ad
esempio è stata potenziata. Non
possono investire anche sulla
Barletta-Spinazzola, incenti-
vando nuovi collegamenti». In
tempi di liberalizzazioni, forse
potrebbe essere un’idea.

SEMPRE
MENO TRENI
La stazione
ferroviaria di
Minervino
Murge
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PIA ASSOCIAZIONE SANTA RITA

Madre Teresa Fasce
il 18 le celebrazioni
n Il 18 gennaio la Pia Asso-

ciazione di Santa Rita ce-
lebra il 65° anniversario del-
la morte della beata Madre
Teresa Fasce, colei che ha
divulgato la devozione per
la santa di Cascia portando
la sua santità sugli altari
nel 1900. Alle 17.15, nella
chiesa di Sant'Agostino, ci
sarà un momento di rifles-
sione tenuto dal diacono
don Ruggiero Gorgoglione
sul tema “Cuore e mani per
moltiplicare l’a m o re ”. Se-
guirà alle ore 18.30 una ce-
lebrazione eucaristica pre-
sieduta dall’a rc ive s c ovo
mons. Giovan Battista Pi-
chier ri.

CANOSA

PUBBLICATI GLI ELENCHI

Ufficio agricoltura
e particelle di terreno
n Il settore comunale Suap ha

avvisato, con un comunica-
to stampa, i possessori dei
beni posti nel territorio del-
la provincia di Bari che, con
inizio 30 dicembre scorso e
per sessanta giorni conse-
cutivi, presso l’ufficio agri-
coltura del Comune e sul si-
to internet del Suap- ht-
tp://suap.comune.cano -
sa.bt.it-, potranno essere
consultati gli elenchi delle
particelle di terreno che so-
no state aggiornate a segui-
to delle dichiarazioni rese,
per l’anno 2011, agli orga-
nismi pagatori , riconosciu-
ti ai fini dell’erogazione dei
contributi agricoli, previsti
dalla normativa comunita-
ria. Si avvisa inoltre che è
disponibile un modello di
segnalazione di incoerenze
per i soggetti obbligati alla
dichiarazione in catasto per
gli immobili in argomento,
nel caso in cui abbiano os-
servazioni da formulare.

BISCEGLIE ASPRE POLEMICHE CONTRO IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE�
Papagni si dimette
da vicepresidente
e critica Belsito

l BISCEGLIE . Il consigliere comunale Gio -
vanni Papagni (Sinistra. Ecologia e Libertà) si
è dimesso dalla carica di vice presidente del
consiglio comunale.

«Tale decisione deriva dall’esperienza po-
litica maturata nei cinque mesi scorsi, della
sterilità del ruolo di vice presidente - dice l’ing.
Papagni - nel momento in cui si è insediato
l’ufficio di presidenza del consiglio comunale, il
presidente Angelo Belsito, nonostante le mie
ripetute sollecitazioni, non ha mai indetto al-
cuna riunione dell’ufficio allo scopo di or-
ganizzare i lavori consiliari da convocare, né per
decidere i punti all’ordine del giorno da di-
scutere, né per deciderne la data di convo-
cazione».

Dunque un ruolo che si è rivelato inutile.

«Che senso ha nominare due vice-presidenti se
poi questi vengono esautorati dal rispettivo
ruolo principale? - conclude Papagni - non ci sto
ad essere una stampella della maggioranza,
u n’opinione condivisa sia da me che dal gruppo
politico che rappresento».

[l.d.c.]

Il consigliere comunale del Sel, Giovanni Papagni

BISCEGLIE MALVIVENTI IN FUGA CON GRATTA E VINCI PER 400 EURO�
Due furti nella notte
presi di mira dai ladri
cartoleria e salumeria

l BISCEGLIE . Ladri scassinatori in azione a più
riprese la scorsa notte a Bisceglie, fuggiti con un
bottino di “Gratta & Vinci” e di salumi. Ad essere
state prese di mira nel centro sono state una car-
toleria sita in via XXIV Maggio ed una salumeria in
via Imbriani. Dopo aver messo fuori uso una vi-
deocamera posta all’ingresso della cartoleria i mal-
fattori hanno divelto la serranda e con un gri-
maldello hanno forzato la porta d’ingresso pene-
trando nella cartoleria in cui si sono impossessati
di un numero imprecisato di “Gratta & Vinci”
(circa 400 euro di valore), di un computer portatile
e di alcune banconote contenute nella cassa.

Ancora una volta dunque l’attenzione dei ladri è
puntata sui “Gratta & Vinci”, trattandosi del se-
condo furto del genere dopo quello compiuto in un
bar del quartiere Seminario nel periodo natalizio.

Prodotti alimentari sono stati invece sottratti da
una salumeria dopo aver spaccato la soglia di mar-
mo d’ingresso e forzato la serranda. Criminalità
dunque senza sosta con furti d’ogni genere in au-
mento. Indagano i carabinieri della locale Tenen-
za, mediante la visione di altre telecamere.

[ldc]

INDAGINI IN CORSO Il comando carabinieri

DA RIQUALIFICARE Un angolo del quartiere Seminario
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